

Ideas de ensayos medioambientales

“El reciclaje debe ser obligatorio y con penalización” El tema del reciclaje puede parecer sencillo, pero también controversial, en algunos países el reciclaje es obligatorio y con multas de penalización.

“Prohibir la circulación de vehículos de combustible en el centro de la ciudad” En países como en España este tipo de prohibiciones causaron un gran tema de opinión y disputa.

“Instalación de paneles solares en los edificios” La instalación de los paneles solares puede ser costosa en algunos países, y es un tema de análisis su relación costo-beneficio en los diversos tipos de sociedades.

“Uso de la energía nuclear” Las fuentes no renovables van en descenso y el costo para el medioambiente se hace más alto. El uso de la energía nuclear como alternativa es un gran tema de estudio.

“Calidad de vida y el ecosistema urbano” Hay estudios que demuestran que la calidad de vida está directamente relacionada con el tipo de ecosistema urbano de una sociedad.

“Agua potable en Latinoamérica” No hay que ir muy lejos para encontrar poblaciones latinoamericanas que aún en estos tiempos no tienen acceso al agua potable.

“Deslaves por construcciones ilegales” Este tipo de catástrofes vienen ocurriendo masivamente con el aumento de la pobreza y la falta de vivienda. La construcción de viviendas en zonas no habitables es un motivo de estudio profundo y crítica.

“Uso de asbesto en viviendas de Latinoamérica” Aunque el asbesto está prohibido en la mayoría de los países, los altos costos de construcción y sustitución del asbesto hace que todavía hoy existan miles de viviendas expuestas a este contaminante cancerígeno.

“Adaptación animal al ecosistema urbano” Una pregunta interesante es si es correcto o no que sean los animales silvestres los que se estén teniendo que adaptar al ecosistema urbano, colocando en riesgo su especie.

“Uso de animales para los cosméticos y experimentos” Esta disputa viene ocurriendo desde hace años. El uso de animales para la fabricación de productos cosméticos y experimentos de laboratorios ha abierto una gran puerta de conflicto.

“Uso del combustible o la electricidad” ¿Qué es más costoso para nosotros? ¿Qué es más contaminante? Estas preguntas son una fuente de análisis.

“¿El confinamiento fue beneficioso?” El confinamiento trajo consecuencias como la quiebra masiva de empresas y millones de pérdidas de empleo, sin embargo, los ambientalistas alegan que hubo un mejoramiento radical en el calentamiento global.

“Los zoológicos no son éticos” Hay grandes diferencias entre los zoológicos y los centros de recuperación de especies.

“Asesinato de líderes ambientalistas” En países como México ser ambientalista puede costarte la vida.

Ideas de ensayo sobre educación

“La educación universitaria debe ser más corta” Hay personas que consideran que la mayoría de las carreras universitarias necesitan una actualización y reorganización del contenido.

“La educación infantil debe ser escogida por los padres” Actualmente, se ha encarnizado una disputa sobre el tipo de valores que se enseñan en las escuelas públicas.

“La educación infantil debe ser modificada” En muchos países de Europa la educación infantil ha sufrido grandes cambios beneficiosos.

“Sobrecarga horaria y de trabajo en la educación infantil” Muchos padres y psicopedagogos se quejan de las cargas horarias excesivas en niños menores de 8 años.

“Situación de las escuelas públicas en Latinoamérica” En algunos países de Latinoamérica, las escuelas públicas rurales se encuentran en condiciones deplorables, sin embargo, mantienen una alta asistencia de alumnado.

“Violencia en las escuelas secundarias” Tanto el acoso escolar como la violencia criminal aún siguen con niveles muy altos los colegios latinoamericanos.

“Acceso a los colegios” El acceso a los colegios rurales sigue siendo un gran problema en miles de poblados.

“Educación a distancia” La educación a distancia se ha implementado luego del conflicto sanitario que ha vivido el mundo con la pandemia. Ha sido causa de controversia la fiabilidad de este sistema.

“Adoctrinamiento político en las aulas” ¿Cuál es el límite en el manejo de los programas educativos por parte de los gobiernos?

“¿La educación sexual es igual en todos los países?” La educación sexual es un debate abierto. Existen grandes diferencias en la impartición de la educación sexual entre un país y otro.

“La edad en la educación” No todas las personas maduran a la misma edad, algunos psicopedagogos recomiendan que el inicio en la educación infantil sea en base a las capacidades personales y no en base a la edad.

“Descuido gubernamental de la educación especial” No es un mito ni una mentira que en muchos países latinoamericanos existe un abandono en la educación especial.

Ideas de ensayos juveniles sobre la sociedad

“La marihuana medicinal debe ser regulada” Existen países donde el uso de la marihuana medicinal es ilegal. ¿Cuál es el impacto en los países donde sí está regulada?

“Pena de muerte para criminales seriales” Este tema ha puesto en controversia a varios grupos y representantes de la sociedad.

“Precariedad de las cárceles latinas” Muchos catalogan a las cárceles latinoamericanas como infiernos en la tierra. Los sistemas carcelarios latinos están muy lejos de cumplir su deber con la sociedad.

“Sexualización infantil” Hay que preguntarse hasta qué punto la moda y las nuevas tendencias llevan a la hipersexualización de la infancia.

“Escuelas en casa” Cada vez son más los padres que optan por retirar a sus hijos de las escuelas presenciales con el motivo de salvaguardar sus integridades.

“Libertad de expresión en las aulas” Con los cambios que vienen ocurriendo dentro de los programas educativos, han empezado a haber denuncias de censura de opinión en particular hacia los jóvenes de cultura tradicional.

“Cárcel para los que abandonen a sus mascotas” El abandono animal es un crimen contra la vida y la naturaleza. Muchos consideran que debe penalizarse con cárcel.

“Sistema de salud privatizado” Son muchas las personas que se enfrentan en este debate, unos opinan que, para obtener un buen servicio sanitario, éste debe ser privado.

“Libros libres de impuestos” Algunos movimientos en distintos países luchan por la eliminación de los impuestos a los libros con la finalidad de fomentar la lectura en los jóvenes.

“Control del internet” El control del internet es un debate abierto. Mucho opinan que las injerencias de los estados en el control del contenido web es un ataque a la libertad de expresión.

“Sistemas de visados” La mayoría de los países desarrollados se han visto en la necesidad de implementar sistemas de visados casi imposibles de cumplir para ciertos grupos de personas. Algunos consideran que es un atropello, otros opinan que un medio de defensa nacional.

“Persecución humana” Con el aumento de la violencia y de las bandas delictivas la persecución y el desplazamiento de personas ha ido a peor.

“Trata de personas” Las condiciones laborales precarias, y el consumo de la prostitución han causado que la trata de personas vaya en aumento.

Ideas de ensayos sobre Política

“La educación universitaria debe ser gratuita” Este es el debate más común entre los jóvenes.

“El transporte público debe ser gratuito” Al igual que en punto anterior, el debate sobre el transporte es bastante común.

“El servicio odontológico debe ser subsidiado” Entre los debates del sistema sanitario, muchas personas y profesionales del área piden que se incluya dentro del seguro social al servicio odontológico.

“Legalización de la eutanasia” La legalización de la eutanasia ha generado profundos debates en los países donde se ha legalizado.

“Porte de arma libre” Los defensores del porte libre de armas alegan que se basa en la autodefensa, los detractores le confieren a esto violencia.

“Financiación pública de proyectos LGBTQ+” Son muchos los defensores de la financiación pública de los proyectos de este colectivo, sin embargo, también son muchísimos los detractores de esta postura.

“Legalización de la maternidad subrogada” Si existe un tema polémico de análisis es éste. Muchos lo consideran un límite entre la esclavitud o materialización de la mujer y otros como una solución a la infertilidad.

“Adopción por parte de personas solteras” En muchos países esta práctica está totalmente prohibida.

“Control de la comida chatarra en colegios” Este tipo de medidas se empiezan a observar en algunos países, es interesante ver hasta qué punto los gobiernos pueden interferir en estas decisiones.

“Legalidad de la identidad virtual” ¿Hasta qué punto nuestra identidad virtual es legal en nuestros países? El internet se ha vuelto un mundo cuasi paralelo a la vida real, y esto incluye a los problemas legales, como la suplantación de identidad, incitación al odio, etc.

“Prohibición del acceso de internet a los infantes” Esta medida es una de las que más está tomando fuerza, ya en algunos países está prohibido la publicación de imágenes de menores de 12 años.

“Prohibición de las monedas virtuales” En algunos países como en India están por aprobar leyes y reformas que prohíben el uso de dinero virtual.

“La sátira como libertad de expresión” Muchos consideran que la sátira está dentro de la libertad de expresión, sin embargo, otros consideran que es un atentado contra la integridad moral de las personas.